



Témoignage XII Rencontre internationale des équipes de Notre-Dame Fatima, 16-21 juillet 2018

La participation à la XII^{ème} Rencontre Internationale des Équipes Notre-Dame a constitué un don d'une grâce très marquante. L'expérience vécue avec des milliers de couples de cultures et de langues des plus variées manifestait la dimension apostolique de l'église catholique appelée à être de plus en plus une et sainte.

Les nombreux moments du programme, illuminés par la Parabole de la Miséricorde, du Père de la tendresse (LK 15, 1 1-32) nous ont renouvelés dans la réconciliation, comme un grand signe d'amour.

Cette rencontre confirme le style et le désir du P. Henri Caffarel Quand, en 1954, il écrit : *« C'est l'une des joies, l'une des fiertés de notre génération d'avoir, sinon découvert, d'avoir au moins pris conscience de la grandeur de la création du mariage »*. Tout le programme de prière, de méditation, de convivialité, de réunion s'est manifesté dans la grande Rencontre des rencontres.

En effet, sous la protection de la Vierge Marie de Fatima, nous avons reçu témoignage de la beauté du mariage et des familles de milliers d'équipiers. Le mariage et la famille, comme un don précieux de Dieu, et en même temps, une vocation et une mission spécifiques à l'être humain.

Comme le Pape François, nous faisons l'expérience de la joie : *« La joie de l'amour qui est vécue dans les familles est aussi la joie de l'Église »* (AL 1). Nous remercions profondément Dieu pour les Équipes Notre-Dame, pour leur regard positif et leurs propositions afin de renouveler la pastorale conjugale et familiale face aux difficultés et aux défis que les couples et les familles d'aujourd'hui ont à affronter et surmonter.

Magnificat!

Bragança, 29 décembre 2018, Dimanche de la Sainte Famille.

José Manuel Garcia Cordeiro
Évêque de Bragança-Miranda